



## Unión Africana reiteró llamado a reducir tensiones en Kinshasa

### Description

El presidente de la Comisión de la Unión Africana, Moussa Faki Mahamat, expresó hoy preocupación por la tensión en el este de la República Democrática del Congo (RDC) y reiteró su llamamiento a una rápida reducción de la crisis

Mahamat, mediante un comunicado, llamó a los líderes regionales, en particular a los de Kinshasa y Ruanda, a priorizar el diálogo en el marco de los dos mecanismos africanos liderados por el presidente de Angola, João Lourenço, y el exmandatario keniano Uhuru Kenyatta.

Estos mecanismos tienen el objetivo de acordar, en un espíritu de colaboración y fraternidad, una vía razonable para resolver las diferencias políticas, cualquiera que sea su naturaleza, precisó el texto.

“Es necesario garantizar la integridad, la seguridad, la soberanía y la estabilidad de todos los Estados de la región y proteger completamente la vida de la población civil”, recalcó.

Reiteró enérgicamente que no habrá ninguna solución militar a los problemas y desacuerdos dentro de la familia africana y, en ese sentido, pidió a todas las potencias extranjeras abstenerse completamente de toda injerencia en los asuntos internos de los países africanos, en particular los de la región de los Grandes Lagos.

La milicia Cooperativa para el Desarrollo de Congo y las Fuerzas Democráticas Aliadas intensificaron sus asaltos en los últimos meses, lo que complejiza la situación en el este de la RDC, muy tenso por los enfrentamientos con el Movimiento 23 Marzo (M23) que mantiene ocupados algunos territorios en la provincia de Kivu Norte.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2024